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PROCESSO 
ADMINISTRATIVO

FASE DE 
TRAMITAÇÃO

INDICAÇÃO Nº 
0153/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07080014/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A EXECUÇÃO DA 
PODA DE ÁRVORE, LOCALIZADO NA RUA A44, NO FINAL DA RUA 
DA IGREJA UNIVERSAL, NO BAIRRO DO BENEDITO BENTES, 

MACEIÓ-AL.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO Nº 
078/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07080015/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A LIMPEZA E 
CAPINAÇÃO NO CONJUNTO SALVADOR LYRA PRÓXIMO AO CAMPO 

MARITUBA, MACEIÓ-AL.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO Nº 
080/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07080016/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL UM MUTIRÃO DE 
LIMPEZA  NO CONJUNTO CAMPO DOS PALMARES, CIDADE 

UNIVERSITÁRIA, MACEIÓ-AL.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO Nº 
082/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07080017/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A RETIRADA DE 
ÁRVORE ENTRE A RUA LUIZ CERQUEIRA E A RUA ZAFIRA 

ATAIDE, CIDADE UNIVERSITÁRIA, MACEIÓ-AL.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO Nº 
084/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07100002/2020

VEREADOR 
SIDERLANE 
MENDONÇA

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A PAVIMENTAÇÃO NA 
RUA ZAFIRA ATAIDE, CIDADE UNIVERSITÁRIA, MACEIÓ-AL.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO Nº 
0158/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07150004/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

“REQUER AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A PODA DE ÁRVORES 
EXISTENTES NA RUA RALFO PESSOA BRAGA NO BAIRRO DO 

ANTARES.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO Nº 
0159/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07150005/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

“REQUER AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A DISTRIBUIÇÃO DE 
CESTAS BÁSICAS PARA PROFISSIONAIS DOS PARQUES DE 

DIVERSÃO PRESENTES NA CAPITAL ALAGOANA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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INDICAÇÃO Nº 
0160/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
07160001/2020

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

“REQUER AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A AMPLIAÇÃO NO 
HORÁRIO DE ATENDIMENTO AO PÚBLICO DE BARES E 

RESTAURANTES DIANTE DA CLASSIFICAÇÃO DE FASE AMARELA 
EM NOSSA CAPITAL ALAGOANA, ADOTANDO-SE TODAS AS 

MEDIDAS HIGIÊNICAS NECESSÁRIAS PARA DIMINUIÇÃO DO 
RISCO DE CONTÁGIO PELO COVID-19.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO DE 
APLAUSO Nº 
003/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
08040004/2021

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

“MANIFESTA HOMENAGEM PELO TRABALHO DESEMPENHADO NA 
LINHA DE FRENTE CONTRA O COVID-19 NA DIREÇÃO MÉDICA DO 

HOSPITAL DA MULHER A DRA. SARAH DOMINIQUE 
DELLABIANCA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

MOÇÃO DE 
APLAUSO Nº 
004/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
08040005/2022

VEREADORA 
SIMONE 
ANDRADE

“MANIFESTA HOMENAGEM PELO TRABALHO DESEMPENHADO NA 
LINHA DE FRENTE CONTRA O COVID-19 ATUANDO COMO MÉDICA 

DO HOSPITAL HÉLVIO ALTO A DRA. LUCIANA MARIA DE 
MEDEIROS PACHECO.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
028/2020

PROTOCOLO WEB N° 
07280007/2020

VEREADOR 
ANTÔNIO 
HOLANDA

“REDUÇÃO DE IMPOSTOS PARA ESCOLAS, FACULDADES E 
UNIVERSIDADES, DURANTE UM PERÍODO PÓS-PANDEMIA.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 018/2020

PROTOCOLO WEB N° 
08010004/2020

VEREADOR 
SILVÂNIA 
BARBOSA

“SOLICITA A EXECUÇÃO DO RECAPEAMENTO ASFÁLTICO EM TODA 
AVENIDA SENADOR RUI PALMEIRAS, LOCALIZADA NA ORLA 

LAGUNAR, NESTA CIDADE.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 017/2020

PROTOCOLO WEB N° 
08010002/2020

VEREADOR 
SILVÂNIA 
BARBOSA

“SOLICITA TROCA DE LÂMPADAS DE TODA AVENIDA SENADOR 
RUI PALMEIRA, LOCALIZADA NA ORLA LAGUNAR, NESTA 

CIDADE, ONDE VÁRIOS MORADORES SOLICITARAM APOIO PARA 
QUE SEJA REALIZADA A TROCA DAS LÂMPADAS POR LÂMPADAS 

LED.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 01/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
08030009/2020

VEREADOR 
EDUARDO 
CANUTO

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA “DESEMBARGADOR 
MÁRIO GUIMARÃES” AO SENHOR CEL. ÊNIO BOLIVAR DE 
ALBUQUERQUE, QUE SE DESTACA NO CENÁRIO MILITAR E 

CONSIDERANDO SUA ILIBADA CONDUTA E RELEVANTES SERVIÇOS 
À COMUNIDADE EM NOSSA CIDADE.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA

REQUERIMENTO 
N° 02/2020

PROTOCOLO WEB Nº 
08030009/2020

VEREADOR 
EDUARDO 
CANUTO

“REQUER QUE SEJA CONCEDIDA A COMENDA “ISMAR MALTA 
GATTO” AO SENHOR ANTÔNIO JOSÉ GOMES DE MOURA, QUE SE 
DESTACA NA PROTEÇÃO DOS ANIMAIS E CONSIDERANDO SUA 

ILIBADA CONDUTA E RELEVANTES SERVIÇOS À COMUNIDADE EM 
NOSSA CIDADE.”

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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*SESSÃO ORDINÁRIA HÍBRIDA, EM VIRTUDE DO ATO DA MESA DIRETORA Nº. 015, DE 29 DE JULHO DE 2020.

REQUERIMENTO 
N° 02/2020

PROTOCOLO WEB N° 
08060029/2020

VEREADOR 
EDUARDO 
CANUTO

CONCEDE A COMENDA ISMAR MALTA GATTO AO SENHOR ANTÔNIO 
JOSÉ GOMES DE MOURA QUE SE DESTACA NA PROTEÇÃO DOS 

ANIMAIS E CONSIDERANDO SUA ILIBADA CONDUTA E 
RELEVANTES SERVIÇOS A COMUNIDADE EM NOSSA CIDADE.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08030005/2020

VEREADOR 
LOBÃO

INSTALAÇÃO DE CONCERTINA NA PROTEÇÃO DA PONTE DO VALE 
DO REGINALDO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08060005/2020

VEREADOR 
LOBÃO

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08060006/2020

VEREADOR 
LOBÃO

INCLUSÃO DE ESTRUTURAÇÃO DE ÁREA DE TRABALHO PARA AS 
MARISQUEIRAS DA LAGOA MUNDAÚ, NO PROJETO RESIDENCIAL 

VILAS DO MUNDAÚ, NA BEIRA DA LAGOA.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08060007/2020

VEREADOR 
LOBÃO

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA OU OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 
AVENIDA MINISTRO MÁRIO ANDREAZZA, JOAQUIM LEÃO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08060008/2020

VEREADOR 
LOBÃO

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA OU OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA 
AVENIDA SENADOR RUI PALMEIRA, VERGEL DO LAGO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08060009/2020

VEREADOR 
LOBÃO

PAVIMENTAÇÃO ASFÁLTICA COM DRENAGEM DA RUA NOVA VILA, 
BOM PARTO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08060010/2020

VEREADOR 
LOBÃO

COLOCAÇÃO DE DUAS NOVAS FAIXAS DE RETORNO NA LATERAL 
DO VIADUTO DO JACINTINHO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08060011/2020

VEREADOR 
LOBÃO

COLOCAÇÃO DE FAIXA DE PEDESTRE NA AVENIDA GOVERNADOR 
AFRÂNIO LAGES, MANGABEIRAS.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

PROTOCOLO WEB N° 
08060012/2020

VEREADOR 
LOBÃO

COLOCAÇÃO DE PISO DE CONCRETO NA QUADRA POLIESPORTIVA 
DO CONJUNTO VIRGEM DO POBRES I, VERGEL DO LAGO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA

INDICAÇÃO N° 
027/2020

PROTOCOLO WEB N° 
08050004/2020

VEREADOR 
CLEBER 
COSTA

CONSTRUÇÃO DE UMA RAMPA DE ACESSO EM UMA PONTE 
INACABADA NA RUA BALBINO LOPES, E TAMBÉM 2 LOMBADAS 
(QUEBRA-MOLAS) PRÓXIMAS NO CONJUNTO VIRGEM DOS POBRES 

I, BAIRRO VERGEL DO LAGO.

DISCUSSÃO 
ÚNICA
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REQUERIMENTO Nº 017/2020 
 
 
 
 
                      Requeiro à Mesa, ouvido o plenário na forma regimental, que seja 
enviado ao Excelentíssimo Senhor Rui Soares Palmeira, Prefeito de Maceió e 
ao Ilustríssimo Senhor Cícero Rodrigo Cavalcante Ferreira, Superintendente 
Municipal de Iluminação de Maceió, solicitando a troca das lâmpadas de toda 
Avenida Senador Rui Palmeira, localizada na Orla Lagunar, nesta cidade, onde 
vários moradores solicitaram apoio para que seja realizada a troca das 
lâmpadas na Avenida acima mencionada por lâmpadas de LED.  
  
                      Portanto, venho solicitar a Vossa Senhoria uma atenção para a 
execução desse serviço, pois a Avenida se encontra muito escura, causando 
medo a população  que ali residem e também por se tratar de uma Avenida de 
grande fluxo de veículos, onde pode vir a causar acidentes pela falta de 
iluminação adequada. Vale salientar que na estação do inverno a tendência é 
de ficar mais escura, propiciando mais a onda de assaltos no local.  
    
                       
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de julho de 2020. 
 
 
 

 
Silvania Barbosa 

Vereadora 
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CÂMARA 
Municipal de Maceió 

 

 

 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 018/2020 
 
 
 
 
                         Requeiro à Mesa, ouvido o plenário na forma regimental, que seja 
enviado ofício ao Excelentíssimo Senhor Rui Soares Palmeira, Prefeito de Maceió e ao 
Ilustríssimo Senhor Mac Merrhon Lira Paes, solicitando que seja feito um estudo para 
executar o serviço de recapeamento asfáltico em toda Avenida Senador Rui Palmeira, 
localizada na Orla Lagunar, nesta cidade. 
                          
                          Passando pela Avenida acima mencionada, observamos que a mesma se 
encontra muito esburacada, dificultando o trânsito e causando transtornos e prejuízo 
financeiro aos que por ali trafegam e, por se tratar de uma Avenida de grande fluxo de 
veículos,  a falta de infraestrutura provoca grandes transtornos a população.   
 
                          Portanto, venho solicitar a Vossa Senhoria uma atenção para a execução 
desse serviço que irá trazer mais dignidade a uma parcela carente da população do 
nosso Município, enquanto é aguardada a execução de serviço de Requalificação 
Urbana e Ambiental da Orla Lagunar de Maceió.  
 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de Maceió, 28 de julho de 2020. 
 
 
 
 
 

Silvania Barbosa 
Vereadora 
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° 72020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
INSTALACAO DE CONCERTINA NA PROTECAO DA 
PONTE DO VALE DO REGINALDO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o Regimento 
Intemo da Casa (art. 176, I do Regimento Intemo da Camara Municipal de Maceid), 
vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de ouvido o 
plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado expediente ao 
Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI SOARES 
PALMEIRA, para que seja providenciada A INSTALACAO DE CONCERTINA 
NA PROTECAO DA PONTE DO VALE DO REGINALDO.

JUSTIFICATIVA

A necessidade da ado9ao da medida solicitada se faz necessaria, pois 
atualmente o alambrado nao e suflciente para impedir tentativas de suicidio no local; o 
objetivo e dificultar a a^ao do suicida.

Assim, pe^o ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicitagao. Diante do exposto, solicito aos nobres pares, a aprova9ao do requerido.

Sala das Se^soes da Camara M micipal de M. ceio, em 31 de julho de 2020.

LEVA (LOBAO)Vereador O LUIZ

* •

08030005 / 2020
03/08/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
REVITALIZACAO E ATIVACAO DO TERMINAL DO 
SANTOS DUMONT”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTS DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuisoes que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A REVITALIZACAO E 
ATIVACAO DO TERMINAL DO SANTOS DUMONT.

JUSTIFICATIVA

O trafego de carros e onibus cresceu bastante no local citado. Diariamente 
muitos moradores do bairro utilizam transporte publico para chegar aos seus 
trabalhos. Atualmente, o terminal esta abandonado, repleto de mato e lixo, e causando 
inseguran^a aos moradores da regiao. A revitaliza^ao e ativa^ao do terminal de onibus 
do Santos Dumont proporcionaria mais conforto, mobilidade e seguran^a as pessoas 
que ali circulam.

Assim, pe90 ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita<?ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovagao do requerido.

Sala das S' soes da Camara Municipal de Maceio, em 04 de agosto de 2020.

Vereadi IVALDOlLUIZ DA SILVA (LOBAO)

08060005 / 2020
06/08/2020



cAmara municipal de maceio
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTTVO MUNICIPAL A 
INCLUSAO DA ESTRUTURACAO DE AREA DE TRABALHO 
PARA AS MARISQUEIRAS DA LAGOA MUNDAU, NO 
PROJETO DO RESIDENCIAL VILAS DO MUNDAU, NA 
BEIRA DA LAGOA”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^des que Ihe confere o Regimento 
Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de Maceio), 
vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de ouvido o 
plenario e dispensada as formal idades regimentais, que seja enviado expediente ao 
Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI SOARES 
PALMEIRA, para que seja providenciada A INCLUSAO DA ESTRUTURACAO 
DE AREA DE TRABALHO PARA AS MARISQUEIRAS DA LAGOA 
MUNDAU, NO PROJETO DO RESIDENCIAL VILAS DO MUNDAU, NA 
BEIRA DA LAGOA.

JU STIFIC ATI V A

O cultivo do marisco e muito importante para a comunidade do Vergel do Lago 
e para cultura de Alagoas; alem da questao cultural, ele tern participa9ao na realidade 
economica e social no bairro, alimenta familias e faz girar a roda da economia local.

Essa obra e de grande importancia, pois sao mais de 5.000 marisqueiras que 
trabalham de forma artesanal sem nenhuma estrutura flsica, convivendo com 
condigoes insalubres.

Assim, pe90 ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita9ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante do 
exposto, pe90 aos nobres pares, a aprova9ao do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, erp 05 de agosto de 2020.

DO LUIZ DA SILVA (LOBAO)

08060006 / 2020
06/08/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° 72020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO ASFALTICA OU OPERACAO TAPA 
BURACOS NA AVENIDA MINISTRO MARIO 
ANDREAZZA, JOAQUIM LEAO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Interno da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTACAO 
ASFALTICA OU OPERACAO TAPA BURACOS NA AVENIDA MINISTRO 
MARIO ANDREAZZA (AVENIDA Z), NO JOAQUIM LEAO.

JUSTIFICATIVA

A referida via encontra-se em estado degradante, com muitos buracos 
ocasionados pela a^ao das chuvas e do tempo. Assim o bom andamento do trafego de 
veiculos flea comprometido, colocando em risco os motoristas e os pedestres que ali 
circulam. Atendendo ao pedido da comunidade e que fa^o essa solicita^ao.

Assim, pe<?o ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita^ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida dos maceioenses. Diante 
do exposto, peQO aos nobres pares, a aprovatpao do requerido.

soes da Camara Municipal de Maceio, eiji 05 de agosto de 2020.Sala das Si

Vereador ANIVALDO LUIZ DA silVA (LOBAO)

08060007 / 2020
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO ASFALTICA OU OPERACAO TAPA 
BURACOS NA AVENIDA SENADOR RUI PALMEIRA, 
VERGEL DO LAGO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTS DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuicoes que Ihe confere o 
Regimento Interne da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTACAO 
ASFALTICA OU OPERACAO TAPA BURACOS NA AVENIDA SENADOR 
RUI PALMEIRA, NA BEIRA DA LAGOA MUNDAU, VERGEL DO LAGO.

JUSTIFICATIVA

A referida via encontra-se em estado degradante, com muitos buracos 
ocasionados pela a<?ao das chuvas e do tempo. Assim o bom andamento do trafego de 
veiculos fica comprometido, colocando em risco os motoristas e os pedestres que ali 
circulam. Atendendo ao pedido da comunidade e que fa^o essa solicitai^ao.

Assim, pe^o ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita^ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida dos maceioenses. Diante 
do exposto, pe<?o aos nobres pares, a aprova^ao do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, em 05 de agosto de 2020.

SILVA (LOBAO)Vereador A] LDO L

08060008 / 2020
06/08/2020



CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
PAVIMENTACAO ASFALTICA COM DRENAGEM DA 
RUA NOVA VILA, BOMPARTO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui9oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGER1R, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A PAVIMENTA^AO 
ASFALTICA COM DRENAGEM DA RUA NOVA VILA, NO SENTIDO 
FAVELINHA DAS CARRO^AS, BOM PARTO.

JUSTIFICATIVA

A pavimenta^ao asfaltica com drenagem em nosso municipio e de suma 
importancia para as comunidades, gerando qualidade de vida e oportunizando melhor 
trafegabilidade de veiculos e pedestres. Nossas comunidades sofrem com o acumulo 
de agua nas vias e forma^o de buracos, dificultando o ir e vir dos cidadaos, 
danificando veiculos e motocicletas que nelas transitam, podendo inclusive causar 
acidentes alem de outros danos materiais. O trecho citado nao foi contemplado com as 
obras de melhorias recentes. Uma vez realizada, a obra beneficiara toda a 
comunidade.

Assim, pe90 ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicita9ao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a appva9ao do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, er i 05 de agosto de 2020.

ALDO LUIZ DA SILVA (LOBAO)ereador
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° 72020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
COLOCACAO DE DUAS NOVAS FAIXAS DE RETORNO 
NA LATERAL DO VIADUTO DO JACINTINHO”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTS DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui9oes que Ihe confere o 
Regimento Interno da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGER1R, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentais, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A COLOCA^AO DE DUAS 
NOVAS FAIXAS DE RETORNO NA LATERAL DO VIADUTO DO 
JACINTINHO, RUA CLETO CAMPELO SOBRE A AVENIDA 
GOVERNADOR AFRANIO LAGES.

JUSTIFICATIVA

O local tem um alto tluxo veiculos, com grande movimento. O objetivo das 
faixas e propiciar mais seguran^a e agilidade no transito, evitando acidentes.

Assim, pe^o ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicitapao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovapao do requerido.

Sala das Sessoes da Camara MunicipaPde Maceio, em 05 de agosto de 2020.

Vefeadof LjJIZ DA SILVA (LOBAO)
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO 
Gabinete do Vereador Lobao

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
COLOCACAO DE FAIXA DE PEDESTRE NA AVENIDA 
GOVERNADOR AFRANIO LAGES, MANGABEIRAS”.

EXCELENTISSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribui^oes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGERIR, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A COLOCACAO DE FAIXA 
DE PEDESTRE NA AVENIDA GOVERNADOR AFRANIO LAGES, NA 
PROXIMIDADE ENTRE O RES1DENCIAL LESTE OESTE E O 
SUPERMERCADO EXTRA, MANGABEIRAS.

JUSTIFICATIVA

O local tern um alto fluxo de pedestres e de veiculos, colocando em risco as 
pessoas que por ali circulam. Alem disso, a pista favorece o transito rapido. O 
objetivo das faixas de pedestre e ajudar a coibir abuses, propiciando mais seguranga 
para os municipes, facilitando a travessia, e assim evitando acidentes.

Assim, pego ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicitagao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovagao do requerido.

Sala das Se^oes da Camara Municipal de Maceio, ein 05 de agosto de 2020.

Vereador ANIVALD0 LUIZ DA SILVA (LOBAO)
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CAMARA MUNICIPAL DE MACEIO

INDICACAO N° ./2020

“SUGERE AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL A 
COLOCACAO DE PISO DE CONCRETO NA QUADRA 
POLIESPORTIVA DO CONJUNTO VIRGEM DOS 
POBRES I, VERGEL DO LAGO”.

EXCELENTlSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CAMARA MUNICIPAL DE 
MACEIO/AL.

O Vereador abaixo assinado, no uso das atribuicoes que Ihe confere o 
Regimento Intemo da Casa (art. 176,1 do Regimento Intemo da Camara Municipal de 
Maceio), vem, mui respeitosamente, ate Vossa Excelencia, SUGER1R, depois de 
ouvido o plenario e dispensada as formalidades regimentals, que seja enviado 
expediente ao Excelentissimo Senhor Prefeito do Municipio de Maceio/AL, RUI 
SOARES PALMEIRA, para que seja providenciada A COLOCAQAO DE PISO 
DE CONCRETO NA QUADRA POLIESPORTIVA DO CONJUNTO VIRGEM 
DOS POBRES I, VERGEL DO LAGO.

JUSTIFICATIVA

A pratica de esportes e muito importante tanto para a saude fisica quanto 
mental; e a sua falta pode ser causadora de inumeros males. Para incentivar a pratica 
de exercicios no citado local a obra e fundamental, beneficiando os moradores do 
bairro, disponibilizando um local para atividades fisicas e sociabiliza^ao.

Assim, pe90 ao Poder Executive Municipal que viabilize o encaminhamento de 
tal solicitagao, com sentido de melhorar a qualidade de vida da comunidade. Diante 
do exposto, solicito aos nobres pares, a aprovapao do requerido.

Sala das Sessoes da Camara Municipal de Maceio, efn 05 de agosto de 2020.

VA (LOBAO)Vefeador ANIVALDO LUIZ DA
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Indicação nº 027/2020

Maceió, 05 de agosto de 2020.

A Sua Excelência o Senhor Vereador Kelmann Vieira de Oliveira

Presidente da Câmara Municipal de Maceió.

Rua Sá e Albuquerque, 564, Jaraguá, 57022-180

Senhor Presidente,

1. Em  cumprimento  aos  preceitos  regimentais,  apresento  a  Vossa
Excelência a presente indicação –  ad referendum do plenário – a ser encaminhada ao
Excelentíssimo Prefeito Rui Palmeira,  para que o mesmo, junto ao senhor secretário
Mac Merrhon Lira Paes, da Secretaria Municipal de Infraestrutura (Seminfra) e seus
respectivos corpos técnicos,  viabilizem a  construção de  uma  rampa de acesso  em
uma ponte inacabada na rua Balbino Lopes, e também 2 lombadas (quebra-molas)
próximas no conjunto Virgem dos Pobres I, bairro do Vergel do Lago. 

2. A obra fica bem próxima da Escola Estadual Professora Anaias de Lima
Andrade. O corpo principal da ponte (foto anexa) já foi construído há cerca de 1 ano e 6
meses. Porém a obra está inacabada,  pois não foi construída a rampa de acesso que
corrigirá o desnível e permitirá que a população e os veículos passantes efetivamente
utilizem a ponte. O que é o pior dos cenários, pois a ponte está exposta a ação do tempo,
sofrendo degradação, sem poder ser usada pela população nem servindo ao tráfego de
veículos na região.

3. Os brasileiros têm assegurado o direito de ir e vir na nossa Constituição
Federal de 1988. Essa rampa tem de ser construída o quanto antes, a comunidade local
necessita da ponte completa, para que possa ser utilizada pelos moradores (muitos deles
idosos,  crianças,  cadeirantes, pessoas com limitações físicas,  dentre outros), pessoas e
veículos que precisem transitar pelo local. Além disso, as laterais da ponte não possuem
tela de proteção, oferecendo risco das pessoas caírem na água – é necessário que seja
colocada também.

4. Caso a construção definitiva da rampa não seja  possível  em razão do
atual período  chuvoso,  a  população  local  pede  que  ao  menos  seja  provisoriamente
colocada com urgência algum tipo de rampa provisória que já permita o tráfego mínimo
de pessoas e veículos pela ponte. Lembrando que passou cerca de 1 ano de tempo seco,
entre períodos chuvosos, e essa finalização da obra não foi concluída.
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5. Além disso os moradores pedem ainda que sejam colocadas lombadas
(quebra-molas) nos dois lados da ponte ou próximos dela, para limitar a velocidade dos
veículos, que passam pelo local, para que se evitem acidentes e que seja melhorada a
segurança dos moradores e pedestres.

6. Como se depreende do caso acima exposto, e pelo alcance social que esta
Indicação  representa,  solicito  aos  meus  ilustres  pares  a  aprovação  da  presente
proposição. 

_____________________________

Cleber Costa de Oliveira

Vereador 
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